

fret entre les ports du Canada et de la France ne devront pas être plus élevés que ceux entre les ports de France et ceux des Etats-Unis sur l'Atlantique.

### EXPOSITION DE TABAC A LA HAYE

Une grande Exposition Internationale du tabac et de tous les articles et produits se rapportant à cette importante industrie, aura lieu à La Haye (Hollande) durant les mois de juillet, août, septembre de cette année. Nul doute que cette exposition sera l'une des plus brillantes qui aient eu lieu depuis de longues années dans cette industrie spéciale. La Hollande, en effet, est un pays où le commerce des tabacs est des plus florissants et l'invitation du peuple Hollandais faite à tous les fabricants, négociants et producteurs de tabac du monde entier sera certainement bien accueillie. Pour tous renseignements concernant cette Exposition, on peut s'adresser au Secrétaire 13 Nieuwe Haven à La Haye (Hollande).

### CA ET LA

Un télégramme de la Presse Canadienne Associée annonce, d'après le "Dublin Express", que la White Star Line doit faire construire quatre grands paquebots qu'elle mettrait en service entre Liverpool et Montréal. Ces paquebots auraient une vitesse maximum de 24 nœuds et seraient agencés pour pouvoir transporter, en sus des passages de première classe, de 3,000 à 4,000 immigrants.

On croit que ce service serait entrepris d'accord avec la Dominion Line et la Compagnie du Grand Tronc.

On annonce de Winnipeg que les autorités du Bureau de Santé ont confisqué 330 caisses contenant chacune 6 boîtes d'un gallon de pommes en conserve et qu'elles sont à la recherche de 6 autres caisses dont on a perdu la trace et qui faisaient partie de la même expédition. Ces conserves sont d'après les officiers de santé absolument impropres à la consommation. Les boîtes portent l'étiquette d'une compagnie d'emballage, située à environ 35 milles à l'Est de Toronto. Des poursuites seront exercées contre les expéditeurs.

A la date du 18 mars, il y avait aux Etats-Unis, 297,042 chars de fret sans emploi sur les voies de garage. Le 4 mars il y en avait 17,950 de plus. Les affaires semblent donc s'améliorer tranquillement chez nos voisins.

Au Canada, les recettes des chemins de fer ont diminué ces derniers mois comparativement aux mois correspondants de l'année précédente; néanmoins, ils font encore très bonne figure et avec la fin de

la morte saison, les grosses recettes vont revenir.

Le "Montreal", de la Cie C. P. R. est arrivé à St. John, N. B., au commencement de la semaine, avec 1,782 immigrants à destination de l'Ouest. Voilà qui semble indiquer que l'immigration va continuer cette année sur une assez vaste échelle. Il est à souhaiter que ces immigrants soient réellement dirigés vers les plaines de l'Ouest où on se plaint déjà du manque de bras pour les ensemencements et qu'ils ne restent pas dans la ville où ils ne feraient qu'augmenter le nombre des sans-travail.

### AGENCE CANADIENNE DE PUBLICITE

Il y a quelques mois à peine, deux de nos anciens collaborateurs, MM. F. E. Fontaine et L. J. François, ouvraient, 25 rue St-Jacques, une agence de publicité, sous le nom d'Agence Canadienne de Publicité.

Nos amis, très versés dans cette branche spéciale, ne pouvaient que réussir. Leur expérience, bien connue dans le commerce de gros, devait leur ouvrir nécessairement bien des portes et leur faciliter l'obtention de gros contrats. C'est ce qui est arrivé.

L'Agence Canadienne de Publicité est actuellement chargée de la publicité entière de plusieurs de nos plus fortes maisons de commerce et, avec une clientèle qui va toujours en augmentant, MM. F. E. Fontaine et L. J. François se sont vus dans la nécessité d'avoir des bureaux plus spacieux. Ils sont maintenant installés, 107 rue St-Jacques, dans la Bâtisse de l'Alliance Insurance Co.

Nous les félicitons de leur réussite et leur souhaitons de nouveaux succès.

### CONGRES DES INVENTEURS

Nous avons eu à nos bureaux la visite de M. J. Chs Etienne, de Boston, frère de M. Emmanuel Etienne, de MM. Etienne et Dubé, de Sudbury, Ont.

MM. Emmanuel Etienne et Joseph Dubé sont les inventeurs du nouveau lustre électrique qu'on verra figurer au Congrès des Inventeurs qui doit avoir lieu prochainement en notre ville et dont M. J. Chs Etienne est le promoteur.

Ce congrès semble rencontrer l'appui de tous les inventeurs; tous ceux qui, jusqu'à ce jour, ont été approchés à ce sujet donnent leur entière adhésion au projet; aussi, nous ne tarderons certainement pas à être fixés sur la date du Congrès.

M. Joseph Dubé, dont nous avons mentionné le nom plus haut est prospecteur de mines et il est, avec son frère John Dubé, co-propriétaire des riches mines de fer situées à Témagami, sur les résér-

ves forestières d'Ontario à North of Hatton, sur le Lac... D'après les essais du gouvernement, le minerai de ces mines contient 47 pour cent de fer.

Ces messieurs sont également propriétaires de mines d'argent dans le district; on peut voir dans le journal de "La Presse" des échantillons d'argent natif provenant de ces mines.

MM. Etienne et Dubé sont également à Montréal où ils vont faire installer leur lustre électrique sur les passages, sans aucun doute, l'occasion de revenir.

### LES RESSOURCES EN SEL DE SUSSEX, NOUVEAU-BRUNSWICK

D'après les indications actuelles, on porte à croire qu'il se produira un développement scientifique et systématique des ressources en sel de Sussex, dans le comté de King et dans le voisinage. A partir de Havelock jusqu'à Saint ou Salt Springs, la série tout entière des vallées abonde en sources salées qui varient en densité. Un forage de quelque 70 pieds a été fait il y a plusieurs années et l'eau salée a jailli de ce forage en quantités considérables. Cette source a fourni plus d'eau salée que toute autre quantité qui a été extraite depuis plus de 100 ans, période pendant laquelle on a extrait du sel de ces sources et, dans certains cas, le produit a été trouvé parfaitement pur; il a été grandement employé pour les besoins des citadines. Jusqu'à présent, des méthodes primitives ont été employées uniquement pour la production du sel: la saumure ayant été bouillie dans des pots en fer ordinaires, ce qui entraînait une grande dépense de combustible. Les principales investigations semblent avoir été faites à Havelock, sur la propriété connue sous le nom de Kendirck, où sept sources ont été localisées. La plupart de ces sources ont été soumises à l'essai et donnent une force moyenne de 20 pour cent. L'origine de ces sources est un mystère et, pour le résoudre, une maison anglaise a été organisée au capital de £50,000 et y a tout lieu de croire qu'une grande exploitation aura lieu cette année.

Le docteur R. W. Ellis, du Geological Survey, a visité les sources l'été dernier, et, comme résultat d'un examen, il a été favorablement impressionné des possibilités qu'elles offraient et il a recommandé que des forages soient commencés pour l'essai de ces sources. Ces forages seront faits dans un avenir rapproché, on s'attend à découvrir de grands dépôts secondaires.

Il peut être intéressant de remarquer que ces eaux salées coulent près d'un courant d'eau fraîche et les voyageurs sont fréquemment surpris de trouver des eaux plus salées que l'eau de la mer.

C'est l'intention de l'entreprise qui